



Communiqué

Paris – Montpellier, le 20 juin 2023

L'Église protestante unie de France et la Cevaa - Communauté d'Églises en Mission ont appris avec douleur l'assassinat de Félicité Massamba-Debat, le 13 juin 2023, à Brazzaville.

Félicité Massamba-Debat avait 64 ans. Elle avait été pasteur de l'Église évangélique luthérienne de France de 2000 à 2005, puis Secrétaire exécutive du pôle animation théologique à la Cevaa de 2005 à 2007. Elle y avait notamment animé « *la caravane des femmes pour la paix* », qui reste dans la mémoire de nombreuses Églises comme une aventure riche spirituellement et humainement.

Nous assurons toute sa famille de notre amitié et du soutien de notre prière. Ensemble, dans l'espérance qui nous vient de l'Évangile, nous attendons que toute la lumière soit faite sur cet assassinat. Il n'y a pas de paix sans justice.

Pasteure Emmanuelle Seyboldt,
Présidente du Conseil national de l'Église protestante unie de France

Pasteure Claudia Schulz,
Secrétaire générale de la Cevaa-Communauté d'Églises en Mission

Pasteur Laza Nomenjanahary,
Inspecteur ecclésiastique de l'Inspection luthérienne de Paris.